



**André Merel**, 71 ans, marié, deux enfants et quatre petits enfants. J'habite dans le quartier du Poulverel depuis une vingtaine d'années, dans un premier temps comme résident secondaire et, depuis 2004, comme résident principal.

Mon parcours professionnel s'est déroulé principalement dans les domaines bancaires et financiers.

J'y ai exercé différentes fonctions: ingénieur informaticien, directeur technique, directeur de la production, créateur et gérant d'une société de conseil et d'audit. J'ai terminé ma carrière à la Direction de l'informatique de La Poste à Toulouse et à Paris comme cadre supérieur responsable des systèmes centraux.

Les motivations qui m'amènent à soutenir Geneviève Blanc et son équipe "Bien vivre à Anduze" sont ses idées et ses projets qui correspondent à ma vision de la bonne gestion d'une municipalité, alliant la concertation, la transparence et la participation de tous ceux qui se sentent concernés.